
Sanierung der Mehrzweckhalle Füchtenfeld 
Nun doch mit Pauschalmitteln aus Konjunkturpaket II 
 
Am 22.02.09 wurde im Antrag der Wietmarscher SPD an die Gemeinde 
Wietmarschen eine Verwendung zu erwartender Mittel aus dem Konkunkturpaket II 
für Füchtenfeld gefordert. 
 
Für ältere Hallen in Lohne und Füchtenfeld wurden von der Gemeinde Wietmarschen 
Anträge für den Investitionsschwerpunkt Kommunale Sportstätten eingereicht. 
 
Anfang Mai 2009 hat das Innenministerium der Gemeinde mitgeteilt, dass eine 
Förderung beider Hallen praktisch ausgeschlossen sei. 
Mit einer wesentlich höheren Nutzung durch Schul- und Vereinssport, entspricht die 
Lohner Turnhalle eher den Förderrichtlinien. 
 
Daher hat die Verwaltung vorgeschlagen, die Lohner Turnhalle mit Priorität 1 
anzumelden. 
Der Verwaltungsausschuss beschloss am 12.05.09 dem Vorschlag der Gemeinde zu 
folgen. 
Schon in dieser Sitzung wurde vom SPD-Fraktionssprecher Hermann Nüsse 
gefordert, Pauschalmittel aus dem Konjunkturpaket II für die Füchtenfelder 
Mehrzweckhalle zur Verfügung zu stellen. Pauschalmittel können innerhalb der 
Förderrichtlinien (65% für Bildung, 35% für allg. Infrastrukturmaßnahmen) nach 
eigener Entscheidung der Gemeinde verwendet werden.  
 
Im Rahmen der Haushaltsberatungen zum Nachtragshaushalt, stellte die SPD-
Fraktion einen Änderungsantrag. Dieser hatte zum Inhalt Pauschalmittel 
umzuschichten, z.B.  funktionsfähige Heizungstechnik noch nicht zu ersetzen. 
Hierbei wurde eine Summe von 108.000,-€ vorgeschlagen. Zusammen mit bereits 
geplanten 35.000,-€ Eigenmitteln der Gemeinde, hätten dann 143.000,-€ zur 
Verfügung gestanden. 
Der Antrag wurde von der gesamten CDU-Fraktion abgelehnt. 
 
Mit Freude hat unser Ratsmitglied Uwe Hufschlag in einer Sitzung des 
Gemeinderates am 17.06.09 erfahren, dass der Bürgermeister Eling nun doch 
Pauschalmittel umschichten wolle. 
Statt der von der SPD geforderten 108.000,-€ wurden nun 110.000,-€ in einer 
Vorlage der Verwaltung zur Abstimmung gebracht. 
Der völligen Ablehnung des SPD Antrages durch die CDU-Fraktion, überhaupt Mittel 
umzuschichten, folgte nach der Vorlage durch den Bürgermeister eine 100% 
Zustimmung. 
 
Monatelanges Drängen in verschiedenen Sitzungen führte letztlich doch zum Erfolg. 
(145.000,-€ können für die dringend notwendige Sanierung der Mehrzweckhalle 
Füchtenfeld verwendet werden) 
 


